

TRANSCRIPTION :

Simon: Dis-moi, Kevin : qu'est-ce que tu as décidé pour ton année de première à l'étranger ? Tu iras aux États-Unis ou non ?

Kevin: En fait, je suis encore en train de réfléchir à tout ça et en ce moment j'ai beaucoup de doutes... Un an c'est long, les programmes sont différents et ce que je crains, c'est qu'à mon retour j'aurai peut-être des difficultés à reprendre l'école française.

Fanny: Selon moi, il s'agit d'un faux problème : c'est vrai, une année scolaire à l'étranger compte comme une année blanche et donc tu devras faire une première en France, mais je crois que ce sera une expérience très enrichissante qui te servira toute la vie.

Simon: Mais, comme ça, il perdra une année et il passera son bac une année plus tard, ce qui est gênant !

Fanny: N'oublie pas que dans un an tu reviendras bilingue, Kevin.

Simon: Donc tu lui conseilles de partir ?

Fanny: Absolument ! Moi je l'ai fait il y a deux ans et ç'a été une expérience extraordinaire.

Kevin Et si je partais pour quelques mois seulement ?

Fanny: Ça, c'est différent. Pour ne pas perdre ton année, tu devras suivre les cours français en parallèle. Pour cela, il suffit de t'arranger avec tes professeurs et tes camarades : ils t'enverront les cours et tu leur expédieras tes travaux.

Simon: Moi, je prendrai une année sabbatique après le bac, avant de m'inscrire à l'université. J'irai en Australie, je chercherai des petits boulots dans les cafés ou les restaurants. Ma mère n'est pas d'accord mais papa est de mon côté. De toute façon, nous reparlerons de tout ceci dans deux ans.

Kevin: Quant à moi, on verra : il me reste encore quelques semaines avant de décider.